

自主した学び手となる

大町市立仁科台中学校 学校だより No.2 令和4年5月31日(火)発行

令和4年度生徒会スローガン「有終の美」



令和4年度生徒会が、上記テーマのもと活動を始めています。生徒会オリエンテーションにて、生徒会本部の皆さんから「有終の美」に込められた願いについて、次の通り説明がありました。

■ 有終の美とは … 物事をやり通し、最後まで立派に仕上げること。

■ 「有終の美」を達成するための「五箇条」

スローガン発表

- ・ 生徒会でのクロームブックの活用
- ・ 生徒会活動の公表
- ・ 各委員会の意識向上
- ・ 伝統の尊重
- ・ ルールやマナーの向上



続けて、今年度のいじめ撲滅集会・いじめ追放宣言について確認がなされました。この宣言は、生徒手帳や、生徒棟1階廊下の額にも掲げられています。よりよい学校生活実現のため、生徒会スローガン「有終の美」を達成するためにも、日頃から意識して行動しましょう。

いじめ追放宣言

- 一、私たちは、友達を悲しませる行為をしないことを誓います。
- 一、私たちは、悩んでいる友達がいた時には、優しく言葉をかけることを誓います。
- 一、私たちは、いじめを見たときには、見て見ぬふりをしないことを誓います。

以上三つの努力をして仁科台中学校からいじめを追放します。

生徒会活動より



環境委員による花壇の整備



図書委員会による読書旬間



第一回生徒総会

参観日・学年PTA へのご協力ありがとうございました

先月の参観日、今月の各学年の学年PTA へのご参加ありがとうございました。感染予防にご協力いただくとともにご多用の時間にもかかわらずご来校いただきありがとうございました。学年職員との顔合わせと、今年度の学年運営についてもご確認いただけたかと思えます。ご不明な点等がありましたら、お気軽に学校、学年職員、担任まで連絡ください。

また、今年度もPTA 総会を参集で行わず書面決議とさせていただきました。先日の通知の通り、すべての議案が可決され、新役員によるPTA 活動もスタートしています。今後も新型コロナウイルスの影響もあるかとは思いますが、PTA 活動へのご協力よろしくお願ひします。

学校再編に向けて

5月25日(水)に第一中学校と仁科台中学校による合同職員会が行われました。来年度の再編に向けて、教科ごとに物品の確認等が行われました。6月20日(月)には、閉校記念の航空写真の撮影がおこなわれます(後日注文販売を行います)。現在人文字のデザインを生徒会で考案中です。閉校・再編に向けた準備が一步一歩進んでいます。



第1回学校運営協議会が行われました

5月30日(月)、今年度第1回学校運営協議会が大町市教育委員会からもご参加をいただき開催されました。

学校からは、校長、教頭、副教務主任が参加しました。

今回は、学校運営にかかわる説明や閉校に係わる行事や日程、再編についての見通しの確認を行いました。委員の皆様には今後も学校運営について助言、提案、ご支援をいただきます。よろしくお願ひいたします。



ありがとうございます

「すぐーる」への登録について

緊急連絡メールから、新システム「すぐーる」への移行手続き、ありがとうございました。今後は、新システムにて連絡をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

なお、ご登録等についてご不明な点がある場合は学校までお気軽にお問い合わせください。

担当 柳澤 誠(教頭)